

**C.C. DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA MESA DIRECTIVA
DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE
Y SOBERANO DE PUEBLA.**

P R E S E N T E

JOSÉ CHEDRAUI BUDIB, diputado integrante del Grupo Legislativo del Partido Revolucionario Institucional de la LIX Legislatura del H. Congreso del Estado, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 57 fracción I, y 63 fracción II y 64 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla; 44 fracción II y 144 fracción II de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y Soberano de Puebla y 120 fracción VI del Reglamento Interior del Honorable Congreso del Estado y demás relativos y aplicables y;

C O N S I D E R A N D O

Que, de acuerdo con el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), en México el porcentaje de donadores altruistas es del 3 por ciento y el resto de los donadores son llamados por reposición o familiares: es decir, México es el país prototipo de donación familiar y no altruista.

La importancia de la donación de sangre radica en diversos motivos, entre los que destacan los siguientes:

- La sangre es imprescindible para operaciones y urgencias,
- La sangre caduca, y no se puede almacenar por un tiempo indefinido.
- La sangre no se puede fabricar.

El 14 de junio de cada año se celebra en todo el mundo el Día Mundial del Donante de Sangre; en esta ocasión el lema de la campaña abanderada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) fue “la sangre nos conecta a todos”, y su

objetivo principal fue agradecer a los donantes y destacar la dimensión de «solidaridad» y «conexión» que existe entre donante y paciente.

Ahora bien, en el caso poblano, cada año se incrementa el número de donantes altruistas, no obstante se requiere alcanzar cifras aún más elevadas; de ahí la importancia de enfatizar sobre la necesidad de contar con una cultura de donación altruista y erradicar los tabúes en torno a ésta.

Es por ello que, atendiendo a lo antes expuesto y fundado, me permito someter a consideración esta Soberanía el siguiente Punto de Acuerdo:

ÚNICO.- Se invita respetuosamente a la Secretaría de Salud a implementar y, en su caso, intensificar campañas que promuevan la cultura de la donación de sangre altruista en el Estado.

A T E N T A M E N T E
CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA
A 03 DE NOVIEMBRE DE 2016

DIP. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB